

しん りょく
進力



今回は進力（物事をスムーズに促進させる力、物事を段階的に進める畧進させる力、程度や能力を高め増進させる力）です。物事をスムーズに進めていくためには、事前の打ち合わせや下準備が必要です。しっかりと打ち合わせをすることで自転車教室も校外学習もより充実したものになります。また、発達年齢にあわせてその学年に応じた声掛けやサポートも大切です。物事を段階的に進めたり、それぞれの能力を上げて増進したりできるように高学年は、上手に下学年の意見を引き出し、発言を促していました。高学年は発言を促す力、下学年は自分の意見をしっかりと話す力を高め合いました。

6/26 2年生が自転車教室を行いました！



ブレーキのかけ方は…

一斉に乗ってみました！

6月26に2年生が自転車教室を行いました。白水駐在所、鮎崎駐在所のお巡りさん、白バイ隊員さんから自転車の正しい乗り方について教わり、学校応援隊の濱田さん、自転車整備士の野呂さんに応援してもらいながら自転車の乗り方について学んでいました。野呂さんからは、チェーンオイルをさすこと、スタンド等部品の付けまちがい、ブレーキの効き具合など自転車点検のポイントを教えてくださいました。おうちでも自転車点検をしっかりとしてから乗ってくださいね。



信号をしっかりと確認して！



白バイかっこいい！



お世話になった皆さんと一緒にパチリ📷

どんどん校外学習に出かけています！

とても天気が良く暑い日が続きますが、低学年は生活科の学習でどんどん校外学習に出かけています。2年生は「岡本醤油」「観光案内所」「モリシタ電機」「アイスクリーム屋」「白水郵便局」「白水港」「下末農園」の7か所、1年生は盛谷方面へ行きました。校外に出での学習は体験的に学ぶことが多く大変有意義ですが、交通安全等心配な部分もあります。その心配な部分を学校応援隊「東野てらす」の皆様が快くカバーしてくださるので、学校としてもとても助かっています。応援隊の方の力を借りることで児童の学びや地域とのつながりに広がりができています。まさに、応援隊の方が促進力、累進力、増進力を発揮してくださる賜物だと感謝しています。



2年生 白水港見学



1年生 盛谷ヘリポートへ



2年生 下末農園見学

7/2 Do talk朝会～とにかくしゃべりまくる朝会～



7月2日に初めて「Do talk 朝会」を行いました。この朝会のコンセプトは、「とにかくしゃべりまくる」です。全校を縦割りで8グループに分け、トークチャレンジと銘打って、約8分間で合計200トーク（発言）を目標にトークをスタートしました。話すテーマは「ルールは必要？」としました。グループリーダーの高学年は、自分の意見を言いつつ、下学年の発言を促し、自分のグループの発言回数を正の字を書いてカウントしました。どれくらい発言するものかと様子を見ていましたが、どのグループのリーダーも発言を引き出すのが上手で、全員で525トークすることができました。「こんなにしゃべるとは！！」東野小の児童には、まだまだ秘められた力がたくさんあると感じました。

